

Werratalverein Witzenhausen e.V. Sommerfest am Tempelchen 2015 29. August 2015

Auch in diesem Jahr war das Sommerfest des Werratalvereins, das sog. „Tempelfest“ ein voller Erfolg. Es war das 11te in Folge. Mitglieder und einige Gäste trafen sich auf dem kleinen Warteberg und wurden von Herrn Maurer herzlich begrüßt.

Eingangs referierte er über die Entwicklung der Mitglieder-Zahlen in den vergangenen Jahren. Vom Jubiläumsjahr 1983 bis 2015 sank die Zahl der Mitglieder von 450 auf 256.

Allein in diesem Jahr erhalten 18 Mitglieder mit einem „runden“ Geburtstag eine Gratulation: 7 zum 70. – 10 zum 80. einer zum 90. In diesen Zahlen dokumentiert sich exemplarisch die gegenwärtige Altersstruktur des Vereins. Fragen nach den Ursachen und Fragen wie es weitergehen kann, sollten zur einer Hauptaufgabe der Vereinsarbeit werden.

Traditionsgemäß wurden 4 Mitglieder für ihre 30-jährige Mitgliedschaft geehrt. Die Wanderfreunde Klaus Steinbrücker und Horst Heckmann (Göttingen) waren der Einladung gefolgt und kamen persönlich zur Ehrung.

Bei Bratwurst und Bier, von Rainer Schinkel, Salaten und Obst von den Vereinsfrauen, in der Hütte als Büfett angerichtet, nahm das Fest einen frohen und lebhaften Verlauf. Das Wetter war bestens, und was gab es nicht alles zu erzählen!

Die Mitglieder sagten Jacob Maurer herzlichen Dank für den schönen Nachmittag.



Sigrid Baer, August 2015